
大阪府バスケットボール協会審判委員長殿

大阪社会人連盟審判員　

掲題の件、下記の通りご報告申し上げます。

●大会名

●日程 (月) ～ (火)

●会場

●講師

●スケジュール (月)

●担当試合 (月) 15:00 ～

CC U1 U2 花谷

大田区総合体育館

第 ７ ３ 回 全 日 本 大 学 バ ス ケ ッ ト ボ ー ル 選 手 権 大 会

参 加 報 告 書

第７３回　全日本大学バスケットボール選手権大会

令和3年12月6日 令和3年12月7日

令和3年12月6日

対戦カード 東海大学九州 ＶＳ

令和3年12月7日

花谷　槙子　

令和3年12月6日

日本体育大学

　１３：００　会場控室集合
　１３：１５　PGC （事前にPGCの資料は共有）
　１４：３０　までに終了　各自アップ
　１４：４５　コートイン
　１５：００　トスアップ

なし

主審 廣瀬　俊昭（神奈川） 加藤始（青森）

自己の感想 初めてのインカレで少し緊張もありましたが、事前にCCの廣瀬氏よりPGCの資料
を送っていただき、１週間前からコミュニケーションをとり、やりとりをしていたこともあ
り、良いゲーム運営ができたのではないかと思います。
それも毎週JBAから配信いただく映像や資料を通じての共通認識を持てているこ
とが大きいと感じました。
個人的にはいかに自分のプライマリをしっかりと判定して行くことが大事かを感じま
した。
笛の数が少ない時に、何もないことを確認していき、自分のメンタルのコントロール
も必要だと感じました。

講師／主任 なし

講評 クルーで話した内容を記載します。
・PGCでそれぞれしっかりコミュニケーションを取れたのがよかった
　（普段神奈川では一方的に話すだけだが、初めましての中で３人で意見を出
しあえたのが非常にやりやすかった）
・クルーワークもよく、ショットクロックも共通認識を持てたため、アイコンタクトをとって
確認ができてよかった。
・３秒も早めにチームにメッセージを送れたのではないか。
・両チームに同じように取り上げられた。
・終盤にメンバーが入れ替わった時もきちんと対応できた。



大阪府バスケットボール協会審判委員長殿

大阪社会人連盟審判員　

掲題の件、下記の通りご報告申し上げます。

●大会名

●日程 (月) ～ (火)

●会場

●講師

●スケジュール (火)

●担当試合 (火) 10:00 ～

CC U1 U2 花谷

令和3年12月7日

大田区総合体育館

なし

令和3年12月7日

令和3年12月7日

花谷　槙子　

第 ７ ３ 回 全 日 本 大 学 バ ス ケ ッ ト ボ ー ル 選 手 権 大 会

参 加 報 告 書

第７３回　全日本大学バスケットボール選手権大会

令和3年12月6日

　　８：３０　開場→PGC
　　９：４５　コートイン
　１０：００　トスアップ

令和3年12月7日

対戦カード 専修大学 ＶＳ 仙台大学

自己の感想 ２日間割当をいただき、本当にありがとうございました。
上級になって、初めての全国大会でした。
昨年、昇格したもののほとんどの大会が中止や延期、派遣がなくなり経験できま
せんでしたが、今年ようやくコートに立つことができました。
それも当たり前ではなく、運営の方を始め、多くの人のおかげで大会が開催され
ていることを心から感謝、お礼申し上げます。
学生最後の大会ということもあり、２日間とも１回戦の割り当てではありましたが、
独特の雰囲気で、改めてよりレベルの高いゲームにチャレンジしたいと思った２日間
でした。
全国大会で、ブロックを超えた仲間との再会や交流もまた審判活動の楽しさの１
つであることも再認識させていただきました。
最後になりましたが、大阪より派遣いただけたことを心より感謝申し上げます。本
当にありがとうございました。

主審 栗山一平（和歌山） 川井剛（鹿児島）

講師／主任 なし

講評 ・PGC通り、大きな問題なくコミュニケーションをとってできた。
・３Qで少し選手がこけるシーンが多かったが、それぞれのプライマリで笛を入れても
よかったケースもあったのではないか。


